6 Piéces
; 350 m2
7 , Réf. 14_EIVVI160000410
995 000 €

Platja d'Aro

Maison a vendre (17250)
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Villa de luxe a Mas Nou sur un terrain de 1500 m2. La propriété offre
358 m2 de surface habitable, comprenant 4 chambres, 2 salles de
bains, 2 WC, un salon spacieux et une cuisine ouverte avec coin repas.
Le garage peut accueillir 4 voitures. Le jardin est aménagé avec une
pelouse artificielle et offre la possibilité de construire une piscine. La villa
dispose également d'un ascenseur interne, de chauffage par
rayonnement et de climatisation. Des panneaux solaires sont installés
pour une efficacité énergétique accrue. Grace a ses grandes fenétres,

cette maison de style moderne bénéficie d'une ...

Luxury villa in Mas Nou on a plot of 1500 m2. The property offers 358 m2 of living
space, comprising 4 bedrooms, 2 bathrooms, 2 toilets, a spacious living room and
an open kitchen with dining area. The garage can accommodate 4 cars. The
garden is landscaped with artificial grass and offers the possibility to build a
swimming pool. The villa also has an internal elevator, radiant heating and air

conditioning. Solar panels are installed for increased energy efficiency. Thanks to its a IMM UBILIFR
£

large windows, this modern style house benefits from exceptional brightness. Ref, .
-

FPE309.
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